



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 313
23 de julio de 2018

La formación de cuarto nivel en Entrenamiento Deportivo, se extiende

La Facultad de Cultura Física de la Universidad Central del Ecuador inició la segunda cohorte de la Maestría en Entrenamiento Deportivo. En el acto de inauguración, el decano Fernando Rosero expresó su satisfacción por el esfuerzo colectivo, que evidencia el crecimiento académico de la Facultad. Informó que en los próximos días se presentarán a Consejo Directivo la nueva carrera de grado en Entrenamiento Deportivo y la Maestría en Educación Física y Deporte.

Fredy Rodríguez, director de Posgrado de la Facultad, resaltó que, además de los 14 módulos que incluye la Maestría, se han incorporado cursos complementarios en cada semestre, con el fin de fortalecer la formación de los profesionales. Estos cursos abordan temáticas como diseño de proyectos con enfoque de marco lógico, ética de la Investigación, tics aplicadas al deporte y redacción de artículos científicos.

Geovanny Capote, coordinador de la Maestría, explicó a los maestrandentes que, dentro de las actividades complementarias que deben cumplir, se encuentra el proyecto de vinculación, con 240 horas. Para la titulación, los estudiantes deben realizar dos ponencias en Congresos Nacionales o una ponencia en un Congreso Internacional, con el propósito de motivar su participación académica y difundir sus investigaciones. **PM**

